



A Saint-Vincent-sur-Jard, le 18 février 2025

Monsieur le sous-préfet, Mesdames et Messieurs les maires, Monsieur le maire honoraire, Mesdames et Messieurs les élus du conseil régional ainsi que ceux du conseil départemental, Mesdames et Messieurs les représentants des unités économiques et sociales, des syndicats et des entreprises nous ayant accompagnés dans ce projet, Mesdames et Messieurs les présidents d'associations Vincentaises, Mesdames, Messieurs,

C'est avec une immense joie et une grande fierté que je me tiens devant vous aujourd'hui pour célébrer un moment marquant de notre vie communale : l'inauguration officielle de notre mairie après sa rénovation et son agrandissement.

Cette cérémonie n'est pas seulement l'aboutissement de plusieurs mois de travail acharné. C'est aussi le symbole de notre engagement collectif dans l'avenir de Saint-Vincent-sur-Jard. Notre mairie, cœur de notre administration et poumon de notre vie démocratique, mérite d'être un lieu accueillant, moderne et fonctionnel pour tous les citoyens.

Initiée par l'équipe municipale précédente sous la mandature de Monsieur Robert Chabot, notre maire honoraire, la rénovation de ce bâtiment historique a été pensée pour préserver son patrimoine tout en intégrant des éléments contemporains. Les élus ont voulu créer un espace qui facilite l'accès aux services publics et renforce le lien entre la mairie et les habitants. Chaque détail a été soigneusement réfléchi pour que chaque administré, chaque visiteur se sente ici chez lui tous les jours de la semaine, notre mairie étant ouverte au public du lundi au vendredi de 09h00 à midi et de 14h00 à 17h00 assurant ainsi une continuité du service public municipal.

L'agrandissement de nos locaux nous a également permis d'accueillir le nouveau service communication, d'organiser des événements tels que les matinées d'échange et d'information avec les Vincentais ou encore la remise des colis de Noël à nos aînés et de renforcer notre capacité à répondre aux besoins de la population. Nous avons à cœur de faire de notre mairie un lieu de rencontre, d'échange et de convivialité. Un lieu où le citoyen peut s'exprimer, participer, proposer.

Je tiens à remercier chaleureusement tous ceux qui ont contribué à ce projet : les architectes, les artisans, les élus, et bien sûr, les Vincentais qui ont dû faire preuve de patience tout au long de ces travaux. C'est ensemble que nous avons fait avancer notre commune. Le financement de ce projet illustre d'ailleurs parfaitement cet esprit d'équipe :

1. Avec la dotation d'équipement des territoires ruraux, l'état a participé à hauteur de 30%,
2. Le fond vert augmente sa participation de 15%
3. La région, quant à elle, a participé pour 1,5% de la dépense totale
4. Vendée Grand Littoral, avec le fond de concours, a contribué pour 12%
5. Le SYDEV enfin a versé une subvention représentant 9,5%
6. L'autofinancement représente donc 32%.

En inaugurant cette nouvelle mairie, nous posons les bases d'un avenir prometteur. Un avenir où nous continuerons de travailler main dans la main pour améliorer notre cadre de vie, pour renforcer notre solidarité et pour bâtir une commune toujours plus dynamique et accueillante.

Merci de votre présence aujourd'hui. Merci d'avoir soutenu ce projet et d'y avoir participé. Il nous revient maintenant, nous élus municipaux et agents territoriaux de Saint-Vincent-sur-Jard de faire vivre ce lieu si important pour tous les français : la commune !

Vive Saint-Vincent-sur-Jard, vive la Vendée, vive la République et surtout, vive la France !

MONSIEUR LE MAIRE

OLIVIER DALMASSO

